



県議会報告 岡本かずやの「元気印」

四万十市事務所 : 0880-34-3174 携帯: 090-7573-8193

2023年7月16日 No.9

マイナ保険証反対、現行健康保険証存続



(四万十市民祭のポロシャツ姿で討論を行う私です)

和也の近況

六月定例議会も閉会しました。私にとって八年振りの議会、様々な出来事もありました。本会議でのちよっとした発言が「不規則発言」とされ議運での議題になる。委員会でも女性議員の発言に対して男性議員が机をたたいて恫喝する。そして本会議中に根拠がないことで服装に関する動議「ポロシャツ動議」が提出される。県民から、もつと真面目に議論を重ねる様に、注文がききそうです。

意見書の提出（日本共産党が主導で提出）

- ・ジェンダー平等の実現に向け男女賃金格差の是正を求める。(可)
- ・マイナンバーカードの健康保険証利用の運用停止及び現行保険証存続を求める。(否)
- ・最低賃金法の改正と中小企業支援策の拡充を求める。(否)

賛成討論（約八分の原稿をまとめました。）

私は現行保険証の存続を求める意見書に対し賛成討論を行いました。「健康保険証の廃止などを定めた改定マイナンバー法が6月国会で可決成立した。成立した後もトラブルが次々明らかになりました。マスクミ各社もそろって立ち止まれる報道。トラブルが相次ぐマイナ保険証の運用は速やかに廃止し現行健康保険証を存続する様求めます。」

ポロシャツ動議

今議会の最終日、私が意見書への賛成討論を壇上で終え自席に着席直前、突然6期目の公明党議員より「岡本議員の服装に関する議事進行動議」が出されました。

私はその日、今年の四万十市民祭のポロシャツを着用して壇上に上がりました、公明党議員は上着を着用する様にとの動議でした。私は「五月よりクルビズで議場でのポロシャツ着用が認められている、上着の着用は何ら規定されていない。何が問題か」動議者に説明を求めました。結局問題は無いことが判明。「議会ではもつと県民の重要な事を議論しろ」テレビを見ていた県民のご意見「もつともです」